



## Gästeehrung

Für den 20. Aufenthalt in Brandberg wurde am 15. Okt. 2012 Fam. Gertrud und Karl Mang aus Kindenheim bei Fam. Kogler „Haus Mühlfeld“ geehrt und Fam. Margret und Hans-Peter Ulbig aus Gummersbach bei Fam. Oblasser „Schmirnerhof“.



Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu diesen Ehrungen und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

## „Die ugfiriga Baustelle“

Vergelt's Gott an alle, die während der Bauarbeiten vor unserem Haus, so viel Verständnis mit der Straßensperre und den übrigen Wartezeiten gehabt haben. Dank auch an Wiacht's Paul der uns die nötigen Lagerplätze zur Verfügung gestellt hat.

Die Mooshauser

## SENIORENRASTL

Am Mittwoch den 14. Nov. 2012 findet unser nächstes Seniorenrastl statt. Wir freuen uns wieder auf einen netten „Huagacht“ im Haus Arnika.

## Weitere Schritte zur Sicherung unserer Trinkwasserversorgung

- Sanierung Fürleitquelle:

Nun ist es uns auch gelungen, die für die Wasserversorgung so wichtige Fürleitquelle neu zu fassen und damit den hygienischen Standards der Trinkwasserversorgung anzupassen.

Durch die Ausgestaltung dieser Quelle als Spaltquelle und der damals, auf Grund der technischen Möglichkeiten, nur oberflächlichen Fassung, traten immer wieder im Jahresablauf Probleme mit Verunreinigungen auf, sodass die Brunnenstube regelmäßig ausgeleitet und gereinigt werden musste. Im Zuge der Bauarbeiten wurde von den erfahrenen Mitarbeitern der Fa. Rieder, unter der Führung von Ebster Gerhard, der gesamte Quellbereich freigelegt und der Felsaustritt fachmännisch gefasst und anschließend abgedichtet und verschlossen.



Quellaustritt



Ableitung

Die ersten Probenentnahmen durch das Institut für Hygiene haben die fachmännische Ausführung bestätigt und bereits die gewünschten, sehr guten Ergebnisse geliefert.

Die Gemeinde möchte es nicht verabsäumen sich bei den betroffenen Grundeigentümern „Galler und Frodl“ für die unkomplizierte und kollegiale Abwicklung zu bedanken.



neuer Behälter

- Austausch der Wasserleitung Emberg:

Auch dieses Vorhaben konnte erfolgreich abgeschlossen werden und die Gemeinde Brandberg bedankt sich auch hier für das große Verständnis der betroffenen Grundbesitzer und Anrainer. Mit dem Austausch des anfälligen Leitungsstranges von Windhag bis Emberg ist einerseits die Gefahr eines möglichen Katastrophenereignisses gebannt. Andererseits konnte durch die, von den Interessenten angeregte Errichtung von zusätzlichen Leitschienen eine Erhöhung der Verkehrssicherheit erreicht werden.

Euer Bürgermeister